
Aufsichtsrat
Beitrag von „hacklberry“ vom 12. Februar 2019, 08:28

Zitat von wikinger 

Nicht zu handeln wäre in hohem Maße vereinsschädigend gewesen. Man kann jetzt
nicht einfach 13 Spiele abschenken. Damit hätte man jeden potentiellen
Sponsor/Investor vergrault. Und nicht zu letzt die Zuschauer.

Nur zu Handeln, das gehandelt ist kann auch vereinsschädigend sein. Entscheidend ist jetzt
welche Lösungen der AR anbietet.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2830539#post2830539

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2830532#post2830532
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2830539#post2830539

